学校法人带広葵学園

認定こども園



令和6年度

園長便り

No.8

令和6年7月18日 園長:伊賀

学期終了

令和6年度,150名の園児と,38名の教職員でスタートした1学期が, 7月22日で終了します。給食試食会・親子遠足・クラス参観,もりのこ夏 祭りなど、たくさんご参加いただき、無事に終えることができました。保護者 の皆様のご理解・ご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。 2学期,子どもたちの元気な姿を楽しみに待っています。

11日(木)に7月「誕生会」 を行い,成長の節目をみんな でお祝いしました。

故に注意」

- 1 水の事故
- 2 交通事故
- 3 花火の事故

緊急の連絡は 幼稚園 48-8528~ まで教職員が在園しています。



この日のメニューは「ご飯」「豆乳味噌汁」「カレー そぼろ」「白菜ナムル」「七夕お星様ゼリー」でした。





誕生日 おめでとう



ひよこ組さんが、「おばけのはなびおんど」のダンスをプレ ゼントしました。とってもかわいらしくて楽しい踊りでした。











給食試食会にもご参加いただきありがとうございます。写真は「はいチーズ」にも掲載していま す。後日、HPにもお誕生会の様子をアップしますのでご覧ください。

EU OZZEU

7月8日(月),もりのこ夏祭りを行いました。雨天が心配されましたが,無事,森の中で開催することができました。

昨年と違い、6ブースをいっぺんに開催しましたが、大きな混乱もなく、親子で楽そうに店を回っていただくことができました。参加された皆様、お店番をお手伝いいただいた年長保護者の皆様、大変ありがとうございました。

















ようこそ,森の中のお祭りへ















PTAの皆様のご理解とご協力のおかげで、今年もすばらしいお祭りになりました。心よりお礼申し上げます。アンケートで頂いた感想やご意見は次回に生かしていきます。

日本では昔から自然の恵みに感謝し、地域の発展を願ってお祭りが開かれてきました。お祭りや伝統行事に参加する経験は、社会生活との関わりに繋がります。園での夏祭りが、そのきっかけとなれば幸いです。